

MARÍA LUISA FANCA LÓPEZ NUEVA PRESIDENTA DE SAECA



Madrid, 23 de julio de 2018

María Luisa Fanca López, diplomada en magisterio y funcionaria de carrera del Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social, ha sido nombrada nueva presidenta de SAECA en Junta General de la sociedad celebrada esta tarde en Madrid, a propuesta de la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales, SEPI.

Nacida en Isla Cristina (Huelva), ha desempeñado distintos cargos en la Junta de Andalucía, entre otros el de directora general de Pesca y Acuicultura de la Consejería de Agricultura y Pesca. Asimismo, ha sido secretaria de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural en la Comisión Ejecutiva Federal del PSOE.

Alcaldesa de Isla Cristina durante 8 años y vicepresidenta de la Diputación de Huelva, la nueva presidenta de SAECA, que sustituye en el cargo a José Ramón Bujanda, accede a esta responsabilidad desde su actual destino en el Centro Nacional de Formación Marítima de Isla Cristina, perteneciente al Instituto Social de la Marina, donde ha desempeñado diferentes responsabilidades.

SAECA pertenece al Grupo SEPI, un holding empresarial que abarca un total de 15 empresas públicas participadas de forma directa y mayoritaria, con una plantilla de casi 73.000 profesionales. También es accionista de la Corporación Radiotelevisión Española (RTVE), tiene una fundación pública tutelada y participaciones directas minoritarias en otras nueve empresas e indirectas en más de cien sociedades.